

viernes, 28 de octubre de 2016

La Diputación colabora con el Ayuntamiento de Sevilla en la I edición de la Bienvenida Universitaria



La Diputación de Sevilla, a través de su Área de Cultura y Ciudadanía y de las sociedades instrumentales Prodetur y Sevilla Activa, colabora con el Ayuntamiento de la capital hispalense en la iniciativa que, bajo el título, 'Sevilla recibe a sus universitarios este jueves', está teniendo lugar hoy, en el Casino de la Exposición, y que se trata de una jornadas orientadas a los estudiantes universitarios que, procedentes de otros puntos de la geografía provincial, andaluza o española, van a ser futuros residentes y usuarios de la ciudad.

Hasta las 17 horas, la Diputación mantendrá abierto en el Casino de la Exposición un stand, en el que muestra su oferta e iniciativas para este colectivo universitario: la oferta turística de la provincia, la oferta cultural de los pueblos sevillanos, los principales eventos deportivos, así como los recursos disponibles en el ámbito residencial, formativo o de búsqueda de empleo.

La Diputación se suma así a esta jornada cultural y lúdica que organiza el Ayuntamiento, a través de su Delegación de Igualdad, Juventud y Relaciones con la Comunidad Universitaria, en la que colaboran también Junta de Andalucía y las universidades públicas de Sevilla, Pablo de Olavide, UNIA y UNED, así como los consejos de alumnos CADUS, CEUPO y ESN.

Con el objetivo de descubrir a estos estudiantes lo que ofrece la ciudad, se ofrecerán charlas informativas, conciertos y un recorrido por 16 expositores de los organismos participantes. La entrada es libre y hay más información en: <http://sevillauiversitaria.es/>.

